

Kinzigtal Nachrichten

Neue Pflanzen fürs Heim

VR-Bank spendet



Großansicht 

SCHLÜCHTERN (KN) Die Seniorenhilfe in Steinau und das Alten- und Pflegeheim „Haus im Bergwinkel“ in Schlüchtern haben jeweils 500 Euro von der Volksbank-Raiffeisenbank Schlüchtern erhalten.

Den symbolischen Scheck überreichte Werner Hölzer, Vorstand der VR-Bank, kürzlich der Leiterin des evangelischen Alten- und Pflegeheimes „Haus im Bergwinkel“ in Schlüchtern, Arabella Kienel. Mit dem Geldgeschenk sollen jetzt neue Grünpflanzen für den nahezu fertigen Neubau der Senioreneinrichtung angeschafft werden, um die Räumlichkeiten für die Bewohner gemütlicher und wohnlicher zu gestalten.

Veröffentlicht am 10.01.2007 19:15 Uhr

Zuletzt aktualisiert am 30.10.2009 11:39 Uhr